

Forums pour les joueurs

Grosse perte d'argent, etat semi dépressif.

Par Thibaud Posté le 14/10/2025 à 11h10

Je gagne pas beaucoup d'argent, un peu plus que le smic.

En 6 mois j'ai pas mis un seul sous de côté et le pire c'est que j'ai fait des rachats sur une assurance vie destiné à mon fils, à hauteur de 10 000 euros. J'ai donc perdu 6 mois de salaire + 10 000 euros en 6 mois. Je suis à bout, je suis pourtant suivi par le csapa, j'ai téléchargé GAMBAN, j'ai malgré tout des pulsions de jeux car il m'arrive de monter et gagner plusieurs milliers d'euros mais je fini par rejouer et reperdre. J'ai peur pour mon avenir et celui de mon fils, je suis de plus en plus pauvre et je perds la notion de l'argent.
Aidez moi